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REQUERIMENTO Nº 240 /2023 

 
 
Senhores Vereadores 
 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  
 

 Por quais motivos a estrutura do campo municipal de futebol localizado no 
bairro Santo Antônio do Jardim, popularmente conhecido como Morcegão, 
foi e está completamente abandonado e sem quaisquer tipos de 
manutenção e cuidado já há algum tempo conforme evidenciam as fotos 
anexas?   
 

 É possível informar quando será realizada a completa revitalização da 
estrutura desta área de lazer tais como gramado, iluminação, 
vestiários, traves, quadra e playground? 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

O questionamento se faz necessário pois se trata de uma das 

raras áreas de lazer disponíveis para os moradores deste bairro que é 

demasiadamente afastado dos demais e por essa razão já sofre com outros 

problemas de infraestrutura, precária na região. As áreas de lazer, campos de 

futebol, quadras poliesportivas e praças localizadas nos bairros mais periféricos 

devem receber o mesmo tipo de manutenção, cuidado e proteção que as áreas 

centrais da cidade. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 15 de junho de 2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 20 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de junho de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 
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